

III.

M. Cassini étant à Bologne au mois de Janvier de cette année, il ne manqua pas d'examiner sa Méridienne de S. Petrone, pour voir si depuis 40 ans qu'il l'avoit tracée il n'y seroit pas arrivé du changement : il l'a trouva toujours parfaitement dans le plan du Méridien ; seulement son niveau avoit un peu varié, & elle étoit abaissée de trois lignes en quelques endroits.

IV.

A l'occasion de la reforme de la Mappede-Monde, M. De La Hire a dit que Paris n'est éloigné du premier Meridien que de 20 degrés 30'. car on a trouvé par les Observations, que la Gorée n'est éloignée de Paris que de 19 degrés ; & comme cette Isle est presque dans la ligne Nord & Sud, qui passe par l'Isle de fer, il ne peut pas y avoir plus de 1 degr. 30' entre ces deux Isles,